

*Liebe Anwohner,
Liebe Erholungssuchende,*

sicherlich ist Ihnen auch schon aufgefallen, dass der Autoverkehr durch „unsere“ Felder in den letzten Jahren stetig zugenommen hat. Schleichverkehr durch abkürzungssuchende Autofahrer beeinträchtigt den Naherholungswert in erheblichem Maße.

Die Beschilderung an der Virneburg „Verbot der Durchfahrt für Fahrzeuge aller Art“ mit dem neuerlichen Zusatz „Radfahrer und Anlieger frei“ wird vorsätzlich ignoriert und ist zudem völlig sinnfremd, da es auf der Reusrather Str. keine Anlieger gibt!

Durch eine einfache und nahezu kostenneutrale Maßnahme könnte zum Wohle aller mit dem Ziel eines gemeinsamen Miteinanders Abhilfe geschaffen werden:

Ein Sperrpfosten unmittelbar hinter der Kreuzung Alte Schulstraße aufgestellt verbessert die Qualität unseres Wohnumfeldes deutlich.

Ich bitte Sie herzlich um Unterstützung dieses Anliegens, das als Bürgerantrag bei der Stadt Langenfeld eingereicht wurde und über das in einer öffentlichen Sitzung des Verkehrsausschusses am 25. September beraten wird.

Zur Information lade ich Sie und alle Ausschussmitglieder zu einem Ortstermin am

06.09.2014 um 15.00 Uhr

ein. Treffpunkt: Eingang ev. Friedhof Reusrather Str.

Ich wünsche mir eine rege Teilnahme und freue mich auf eine anregende Diskussion!

Es grüßt Sie

Rolf Trojan

